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В Угличе начались съемки нового художественного фильма под рабочим названием
«Клавдия». Снимает его известный кинорежиссер, Лауреат государственной премии
Александр Анатольевич ПРОШКИН, знаменитый своими работами «Холодное лето
пятьдесят третьего», «Доктор Живаго», «Живи и помни», «Чудо» и многими другими.
Сценарий фильма написал Юрий АРБАТОВ. В фильме задействованы такие известные
актеры, как Лия АХЕДЖАКОВА, Виктор СУХОРУКОВ, Алексей КОРТНЕВ. А вот главная
роль досталась молодой актрисе из Сыктывкара Марии КОРОВИНОЙ. Это – ее дебют в
кино (по секрету: у девушки шикарные рыжие волосы).

      

  

Фильм – трагикомедия о нашей российской действительности, о жизни людей в
глубинке. Это – история о молодой женщине, мечтающей о ребенке, но попадающей в
неловкое положение из-за того, что в ее крошечном провинциальном городке
практически отсутствуют мужчины. В конце-концов это – фильм о любви, о жизненных
сложностях и об их преодолении.

  

– В Угличе у нас порядка 20-ти смен (половина отведенного времени). Здесь мы будем
до 14 июля. Еще есть смены в Туле. Также у нас Калязин и город Мышкин, –
рассказывает Сергей ГОНЧАРЕНКО, заместитель директора по съемочной площадке.
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– Чем привлек Углич?  – Скажем так: город имеет свое яркое неповторимое лицо. Очень красивые виды. Игород на Волге. У нас очень много в фильме сцен с использованием дебаркадера. Тоесть по сценарию треть фильма, треть действия, происходит на дебаркадере. В общем,там живет главная героиня, а ваш город подходит для этого как нельзя лучше.  – Сколько времени уйдет на монтаж, когда зритель увидит фильм?  – Полгода после окончания съемок фильм еще будет монтироваться, озвучиваться,вестись техническая работа. Надеюсь, что к Новому году мы его увидим на экранахкинотеатров. У фильмов Александра ПРОШКИНА всегда полный аншлаг.    Нина БЛОХИНА, фото автора  «Угличанин» №26 (379) от 09.07.2014 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}
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